



新旧生徒会総務の思い

～「革新する高浜中」から「永続する高浜中」へ～

校長

前期から後期は、学期の変わり目と同時に3年生から2年生への代替わりの時期にもあたります。後期始業式の後、生徒会引継ぎ式を行いました。これまで生徒会スローガン「革新する高浜中」の集大成の活動のためリードしてくれた旧総務と専門委員長に感謝状(注)を送りました。そして新たに着任した総務と専門委員長に任命書(注)を渡しました。本号では、生徒会長退任の言葉と新生徒会長着任の言葉を掲載します。

第47期生徒会長

生徒会活動へのご協力ありがとうございました。1年生の後期から生徒会総務として活動していましたが、昨年度の後期に生徒会長になると責任も重くなり、うまくいかず、生徒会総務として余裕をもって活動できているとはとても言えない状況でした。そのような中、皆さんのが生徒会活動に協力してくれ、応援や感謝の言葉をくれたことが、とても心の支えになりました。

私たちの代がはじめて運営を行った行事は、班対抗で宝探しを行った、去年の生徒集会です。代が替わって間もなかったため、準備が間に合わず、十分でないところが多かった中、皆さんの楽しかったという声掛けに心がとても救われました。

私は1年前、この学校の全校生徒数が少ない点を活かして、全校生徒の仲を深められる行事を行いたいと演説をして生徒会長になりました。しかし、制服改定もあって、3年生を送る会の生徒会発表や生徒集会も行うのは難しいと伝えられました。ですが先生方とたくさん話し合った結果、どちらも行わせてもらうことができました。

企画は1から考え、準備は大変です。部活にもなかなか行けず、部員のみんなにも先生方にもたくさん迷惑をかけたと思います。しかし3年生を送る会の生徒発表では楽しかったという声や他学年と仲を深められたという声を聞きました。さらに制服ファッションショーでは、一生懸命考えた制服のお披露目で、みなさんが盛り上がっていたのを見て、生徒会総務で頑張ってきて本当によかったです。

そう思えたのは、一緒に準備を頑張ってきた生徒会総務、たくさんのことに協力してくれた専門委員長と、思う通りにやらせてくれた先生方、そして生徒会行事に笑顔で参加し、たくさん盛り上げてくれた皆さんのおかげです。また、普段の学校生活では、専門委員長が委員会をまとめて、誰よりも動いてくれたからこそ、学校の毎日は成り立っていたのだと思います。

次の生徒会総務と専門委員長の皆さん、「永続する高浜中」を目指して頑張ってください。1年間、高浜中の生徒会長を務められて本当にうれしかったですありがとうございました。

第48期生徒会長

新生徒会長になった2年〇〇です。まず「生徒会長」という大切な役目をさせてくださいました。

これから1年「笑顔あふれる学校」を目指して活動していきます。生徒会は、特別な人のものではありません。ここにいる全員がこの学校をつくる一員です。行事や部活動はもちろん、毎日の生活をよりよくするためにみんなの意見を形にしていきます。

そのためには、私一人では何もできません。ですから、生徒会に所属している皆さんと協力し、みんなで「笑顔あふれる学校」をつくりたいです。高浜中には明るく、優しい人がたくさんいます。人数が少なくて済むのは一人一人の行動性、優しさのおかげだと思います。協力し合っている姿はとてもすてきだと感じます。その優しさがもっと自然とあふれるようにがんばっていきましょう。

この1年、みなさんの声に耳を傾け、行動で応えていきます。応援よろしくお願ひします。

これまでの活動をありがとう

<旧生徒会総務>

会長:	副会長:
議長:	副議長:
書記:	会計:

<専門委員長>

保健:	給食:
美化:	図書:
情報:	

よろしくお願いします

<専門委員長>

保健:	給食:
美化:	図書:
情報:	

敬称略

(注) 校長として感謝の意・期待の意を込め、毛筆にて氏名を書いた感謝状・任命書をお渡ししました。

伝統とは「永続する高浜中」を築くのは、1・2年生

後期からは、全ての取組みが2年生中心へと移ります。3年生は進路開拓に向けた取組みが本格化します。ここに前期終業式における3年生学年委員長の振り返りの言葉を紹介します。よく伝統と言いますが、物を残すのも一つの伝統でしょうが、高浜中生はこんなことを考えている、という精神(spirits)を残し、それを次の世代が受け継ぐのも伝統です。3年生の前期終了の言葉から、1、2年生はどのような生活を送ろうと考えますか。この問いには、正解はありません。

皆さん個人、そして各学年が答えを出すのです。ぜひ考えて行動してみましょう。

3学年 生徒代表

前期を振り返って、3学年が特に成長したと思うところは、多くの人がリーダーシップをもって全校を引っ張るように行動できたところです。

体育祭や高輝祭などでは1、2年生の手本となり、全力で盛り上げ、私たち自身楽しむことができました。1クラスという中でも委員長や部長、生徒会総務という学校をリードする役職を担い、たくさん的人がそれぞれの場所で活躍することができました。

いよいよ私たち3年生は明日の10/10で卒業まで、残り5ヶ月となりました。

あたり前な学校生活があと5ヶ月でおわってしまうと考えるととても寂しいですが、そんな残り少ない毎日を有意義に過ごすためにも、私たちは何気ない友達との会話や日々の授業を大切にしていきたいです。

受験生としての夏休みが終わり、クラスの雰囲気がだんだんと受験モードへ変わってきました。これからが本番です。この半年間で様々な活動を通して身につけたパワーを、これからは卒業後の進路開拓、そして進路実現に向けて、残りの中学校生活を充実したものにしたいです。

「ノー残業デー」の取組みについて（お知らせ）

11月より、本校では「ノー残業デー」を実施致します。

教職員の正規の勤務時間、実は8:00～16:30です。したがいまして、部活動や面談等の後、授業準備や行事準備などで、夜の業務や持ち帰り業務が日常的です。そこで、16:30で業務を終了する日を設け、教職員が心と身体の健康を維持することで、より充実した教育活動を実施できるよう、この取組みを計画しました。11月26日（水）に第1回目を実施します。この日、本校は電話応対時間を16:30で終了します。ご理解のほど、よろしくお願ひいたします。

生徒は大切な高浜地域の財産です

10/12(日)は県営第二団地の秋祭りでした。育成委員会(スポーツ振興会)の方がボッチャ体験を実施しましたが、本校生徒が準備を手伝い、体験も参加しました。その様子を見ていた家族連れがやってみたいと参加をし、体験会は大盛況！ 地域の方々から感謝の言葉をいただきました。遊びに来てくれた生徒、焼きそばや飲み物を買って楽しんでくれた生徒の皆さんありがとうございました。また、26日は高浜地区文化祭が公民館で開催されました。ミニゲームラリーへの参加ありがとうございました。地域が元気づきます！

<11月予定>（学校全体に関係する予定を掲載しています/学年の詳細な予定は学年だよりをご覧ください）

10月

28日(火)1年生校外学習(神奈川県鎌倉市)
29日(水)2年生自然教室(群馬県前橋市)～31日(金)
30日(木)3年生第2回進路説明会

※10/28(火)～31(金)につきましては、各学年の取組みが重なっていることから特別日課を組んでいます。
対応できる職員の数が限られておりますので、予定が変更となることもあります。お含みおきください。

11月
1日(土)高洲コミュニティセンター祭(～2日)
吹奏楽部参加(10:40頃演奏予定)
3日(月)文化の日
4日(火)日課変更(火1345学)
後期3年中間テスト
1, 2年については、後期中間テスト公示
部活動休養日
5日(水)3組げんきキャンプ(市少年自然の家)～6日
6日(木)3年実力テスト

7日(金)日課変更(午後総合)

午後:多文化 Festival(第1弾 日本文化体験)

9日(日)高浜地区体育祭8:00～14:00体育館

11日(火)部活動休養日

12日(水)テスト前部活動中止(～19日)

学習相談(～14日)

14日(金)日課変更(金1345午後総合)

午後:多文化 Festival(第2弾 外国文化体験)

17日(月)3年生進路面談(あと19～25日の5日間)

18日(火)市教研 日課変更(火2345)

19日(水)1, 2年生後期中間テスト

20日(木)日課変更(木153426)

25日(火)部活動休養日

26日(水)後期中間テスト返却(1, 2年)

部活動中止 職員会議

事務室窓口・電話対応ともに16:30にて終了